

*Au plaisir d'écrire*

*Novembre 2024*

Texte collectif sur la rumeur :

Trop chaud !

- Demain la température annoncée pour Brétignolles serait de 40 degrés, c'est tout-à-fait exceptionnel pour le mois de novembre dans notre région.

- Effectivement 40°, c'est incroyable à cette saison, encore le réchauffement climatique... on arrête de prendre l'avion.

- Alors c'est peut-être vrai que les pôles sont en train de s'inverser ! Comment vont-ils faire les marins pour s'y retrouver ?

- Avec l'intelligence artificielle, pas de problème ! Ce sera un jeu d'enfant de s'orienter.

Un jour au pôle Nord, un jour au pôle Sud ! les pingouins aborderont sur nos côtes le jour où il y aura – 40° !

- Que faire des manchots ? L'intelligence artificielle ne les reconnaîtrait pas. Vont-ils venir se consumer sous les 40° ou se débrouilleront-ils pour trouver des glaçons aussi grands que les icebergs. A suivre sur France-Info ou BFM-TV.

- Mais à mon âge je m'en fous, j'ai assez d'amour pour réchauffer tout le monde.

- Mais 40° c'était très doux en 1963 à Miliana. Mais 55° c'était insupportable.

- Exceptionnel sans doute mais très inquiétant sûrement. Il va falloir présenter son bilan carbone aux autorités !

- Tout cela est très difficile à supporter pour les anciens. Qu'allons-nous en faire ?

Simone le 30/11/2024